

Louis holt den Titel

Eiskunstlauf: Landesmeisterschaften im Eissportzentrum – Zwei erste Plätze für TSC

Zwei Landesmeistertitel, ein Vizemeistertitel und ein zehnter Platz waren die Ausbeute der TSC-Eiskunstläufer und -Eistanzer bei den Landesmeisterschaften im Eissportzentrum in den Westfalenhallen.

Bei den Junioren-Eistanzern lagen Kathi Häuser/Sevan Lerche (TSC) nach dem Short Dance auf Platz zwei hinter Florence Clarke (Oberstdorf)/Tim Dieck (ERC Westfalen), gefolgt von Nathalie Rehfeldt (ERC Westfalen)/Bennet Preiss (Möhnesee). Nur rund drei Punkte trennten die ersten vier Paare, sodass bei der abschließenden Kür keine Langeweile aufkommen konnte.

Häuser und Lerche mussten als Paar Nummer drei ihr Programm präsentieren. Nach Problemen beim Short Dance konnten sie am zweiten Tag des Wettbewerbs ihr Leistungspotenzial abrufen und gingen mit 109,64 Punkten deutlich in Führung. Florence und Tim hatten als letzte Starter des Wettbewerbs ein wenig Pech bei ihren Twizzles. Mit 100,82 Punkten ka-



Siegreiches Duo: Kathi Häuser und Sevan Lerche.

Foto privat

men sie hinter Kathi und Sevan auf Platz zwei. Der undankbare Platz vier ging mit 94,46 Punkten an Nathalie und Bennet.

Im Wettbewerb der Kategorie „Nachwuchs Jungen“ kam es zum Titel-Duell der beiden Dortmunder Daniel Sapozhnikov (ERC Westfalen) und Denis Gurdzhi (TSC). Nach dem Kurzprogramm führte Daniel mit 1,18 Punkten Vorsprung. Bei der Kür

musste Denis dann vorlegen und erhielt nach seinem schönen Vortrag insgesamt 75,43 Punkte. Auch das Programm von Daniel lief sehr gut. Die Entscheidung des Preisgerichts ging denkbar knapp aus. Der Landesmeistertitel ging mit einem Vorsprung von sieben Hundertstelpunkten an Daniel Sapozhnikov.

Bei den „Neulingen Jungen“ zeigte Louis Weissert (TSC) eine tolle Leistung. Seine

Führung nach dem Kurzprogramm gab er nach einer gelungenen Kür nicht mehr ab und gewann mit 56,91 Punkten. Einen sehr schönen Wettbewerb zeigte auch Titus Spangemacher (ERC). Mit nur 0,51 Punkten Rückstand auf Platz zwei und insgesamt 50,31 Punkten sicherte er sich den dritten Platz.

Starke Kür

Sehr interessant verlief der Wettbewerb der Neulinge Mädchen A. Hier gelang Marina Kalicanin (ERC) nach einem achten Platz im Kurzprogramm eine sehr ausdrucksstarke Kür. Sie gewann die Kürwertung und sicherte sich damit den Vizemeistertitel. Katja Kislicyn (ERC) erkämpfte sich nach Platz neun im Kurzprogramm den siebten Rang im Gesamtergebnis. Für Paulina Schumann (ERC) ging es nach Platz 11 im Kurzprogramm nach der Kür ebenfalls aufwärts. Sie wurde Neunte. Mit Platz 10 rundete Ronit Winkler (TSC) das Top-Ten-Ergebnis der Dortmunder Starterinnen in diesem Wettbewerb ab.